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O prefeito Duarte Júnior “Du” concedeu entrevista a dois importantes veículos de comunicação da
região na última semana. Na quinta-feira (15) à noite, ele esteve ao vivo no programa Opinião, da TV
TOP Cultura. Já na sexta-feira (16) pela manhã, foi a vez da Rádio Mariana FM receber o prefeito,
que discutiu os rumos da administração municipal.

Nos dois momentos o prefeito destacou uma boa notícia para o funcionalismo público de Mariana. O
pagamento do 13º salário em dia. “Isso será possível porque tivemos seriedade com o dinheiro
público, fazendo cortes e economizando nesses quatro meses de muito trabalho”, comemorou o
prefeito.

Outra novidade destacada pelo prefeito nas entrevistas é o programa “Mãos Solidárias”. Trata-se de
uma parceria com as associações de moradores, que vão indicar aqueles que mais precisam de
reparos nas suas casas para uma ação conjunta entre Prefeitura e a comunidade. “Nós precisamos
de parceiros, e nada melhor do que os moradores do bairro ou distrito para saberem quem é que
mais precisa dessa ajuda”, esclareceu Du. “A

Prefeitura vai entrar com o material de construção, e os moradores com a mão de obra e

com a fiscalização, que é de extrema importância”, completou.

A primeira ação desse novo projeto deve acontecer no final de novembro, no bairro Santo Antônio.
Ainda segundo o prefeito Duarte Júnior, para resolver os problemas de escassez de recursos hídricos
Mariana deverá investir mais de R$ 12 milhões em abastecimento e distribuição de água. Parte
desses recursos – cerca de R$ 2,2 milhões – são de obras em parceria com o Serviço Autônomo de
Água e Esgoto (SAAE) ainda este ano, e outros R$ 10 milhões para 2016.

Outros assuntos foram abordados nas entrevistas, como o corte de gastos e cargos na administração
municipal; investimentos em infraestrutura, como o asfalto de Bento Rodrigues; questão hídrica,
entre outros. Todas as perguntas feitas pelos ouvintes e telespectadores foram encaminhadas ao
Gabinete do Prefeito.
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